



Motion

Favoriser les produits issus de la production biologique et régionale

L'agriculture biologique présente à ce jour un mode de production respectueux de l'environnement et fournit des denrées alimentaires garantissant la santé des consommateurs.

Le Canton du Jura a la chance d'avoir sur son territoire plusieurs producteurs ainsi que détaillants de produits issus de l'agriculture biologique.

En achetant plus de produits biologiques ou régionaux, la ville s'assure de consommer des produits de qualité. Les produits ne sont-ils pas meilleurs quant ils proviennent de notre région ?

La ville peut apporter un soutien supplémentaire aux producteurs de la région et aux commerçants "bio".

Afin de soutenir l'agriculture biologique et régionale nous demandons au Conseil communal :

- de privilégier la consommation de produits bio ou régionaux dans les cafétérias, restaurants et cantines des établissements communaux.

Delémont, le 28 mai 2017

Pour le groupe socialiste
Laurent Crevoisier

Laurent Crevoisier
René Ribaud
Stéphane Ribaud
Lu. Pout Houk
Bruno Hub
René Ribaud